

2024年

海南省立亀川小学校



ホームページにもアップしています



〒642-0015 海南省且来655  
Tel 073-482-1464  
Fax 073-482-9505  
<http://www.kame-sho.kainan.ed.jp/>

12

12月16日発行

# 学校だより

## 主な行事

12月 (変更になる場合もありますのでご了承ください)

17日 ～ 23日	火 ～ 月	全学年 4限まで 13:30下校
21日	土	地域ふれあい活動 (しめ縄)
24日	火	2学期 終業式 13:30下校

スクールカウンセラー来校日  
24日(火)

学校司書来校日  
19日(木)

## 1月

8日	水	3学期始業式 交通指導 13:30下校
9日 10日	木 金	全学年 4限まで 13:30下校
13日	月	成人の日 市駅伝
14日	火	4限まで13:30下校
15日	水	委員会
18日 19日	土 日	市科学作品展 (保福C) 児童園児生徒作品展 (保福C)
29日	水	クラブ
30日	木	入学説明会 15:00
31日	金	全学年 13:30下校

※1月28日(火)に予定していた見守り隊の方へのお礼の会は、  
2月21日(金)13:50～に変更いたします。

スクールカウンセラー来校日  
23日(木)

学校司書来校日  
9日(木)・16日(木)  
23日(木)・30日(木)

R6和歌山県学校美術展 (子ども県展) 入選

1年生 1年生  
2年生 3年生  
4年生 6年生

R6「わかやま山村」絵画コンクール うめの花賞

5年生

和歌山放送 「わたくしの作文」

3年生

放送日:12月25日(水)午後0:40～50



## Topics 1

11月5日

6年生 海南省陸上記録会

11月5日(火) 毎年恒例の海南省陸上記録会。海南省のすべての小学校の6年生が一同に会して、紀三井寺陸上競技場で行われました。練習の成果を発揮しようと頑張る姿、大きな声で応援をする姿、最後まで走り抜く姿、子どもたちの輝く姿が数多く見られた素晴らしい記録会となりました。



氏名	種目	順位	記録
児童名を掲載していません、 保護者配布版には、	男子1000m走	第1位(大会新)	3分7秒31
	男子走り高跳び	第1位	110cm
	男子走り幅跳び	第1位	4m02cm
	男子4×100mリレー	第1位	56秒39
	女子100m走	第2位	14秒84
	男子100m走	第2位	14秒57
	男子1000m走	第2位	3分16秒34
	男子100m走	第3位	14秒62
	女子50mH走	第3位	10秒51
	女子4×100mリレー	第3位	1分3秒04
	混合4×100mリレー	第3位	1分6秒62

## Topics 2

11月7日 授業参観

亀川地区教育講演会 講師:真道 ゴー 氏

授業参観を実施しました。保護者の皆様方、お忙しい中ありがとうございました。

亀川小中学校・亀川地区人権尊重委員会による教育講演会に、真道ゴー氏をお招きし、亀川小学校体育館にてご講演をいただきました。子どもの頃から身体は女性、気持ちは男性という自身の性別に悩み続け、様々な困難を乗り越えてきた、その具体的なエピソードをたくさん紹介してくださいました。ユーモアも交えた魅力あふれるお話に時間を忘れるほど引き込まれ、大変学ぶことの多い素晴らしい講演でした。





# 11月のふりかえり

5

## 3年生 消防署見学



社会科の学習で、海南消防署に見学に行きました。ポンプ車や救急車などの中にある工夫を教えてくださいました。レスキュー隊の方からは「自分の命を守りながら、命を助けることに気をつけている」というお話を聞き、消防士さん達がみんなの命とくらしを守るために、頑張ってくださいていることを学ばせていただきました。消防署で働く方々の思いや願いをしっかりと受け止め、日々過ごして欲しいと思います。

5

## 4年生 クリーンセンター見学



社会「ごみのしよりと利用」の学習で、紀の海クリーンセンターへ見学に行きました。紀の川市・海南市・紀美野町から排出された沢山のごみが収集されていました。みんなが出したごみが、10種類ほどに分別され、しよりされているところや、ビンの細かいよごれや不純物を人の手で一つ一つ取り除いている様子、また、持ち込まれたごみをためておくプラットホームの広さやクレーンの大きさに驚きました。ごみの分別、再利用の大切さを改めて実感しました。これからなるべくごみを減らすことを意識できると嬉しく思います。

8

## 観劇



「劇団 風の子」のみなさんによる劇「めつきらもつきら どおんどん」を鑑賞しました。裏山へ遊びに行ったカンタが、メチャクチャの歌を歌ったことで不思議な世界へ入り込むお話です。迫力のある縄跳びの技や、小道具を使った楽しい演出など、ワクワクがたくさんつまった劇を堪能しました。

9

## 地域ふれあい活動

(チャレンジ・ザ・ゲーム)



レクリエーション協会海南支部の杉本さん、星田さんにお世話いただき、フリスビーやネットでボールをキャッチするなど、さまざまな運動でわいわいと楽しいひとときを過ごすことができました。保護者の皆様にもご協力いただき、安全に楽しく運動できました。ありがとうございました。

14

## 1・2年生 おもちやフェス



生活科で「秋のおもちやフェスティバル」を開きました。2年生の子供たちは、1年生の子に楽しんでもらうためにどうしたらいいのかを考え、みんなで風や磁石やゴムの力を使ったおもちや作りに励んできました。当日、1年生のみんなはいろいろなコーナーを回って大喜び、2年生は遊び方をやさしく教えてあげていました。グループで協力して作り上げる喜びを感じていました。

18

## 世代間交流 3年生と花植え



3年生が亀川地区の高齢者の方々との交流を図る「世代間交流会」。花の苗やチューリップの球根の植え方のコツを教えてくださいました。きれいな花が、春に咲くのが楽しみです。寄り添って植えている姿を目にし、とても温かな気持ちになりました。参加していただいた地域の皆様方、ありがとうございました。この機会を通し、子どもたちはさらに、いたわり・思いやりの心が育まれたと思います。

18

## 6年生 亀川中学校体験入学



亀川中学校の主催による6年生体験入学を実施していただきました。授業(英語・社会・体育)や部活の体験など様々な活動をさせていただきました。英語では、英語を使ったシャッフルゲームを、社会では地理のクイズを、体育では、バドミントンを体験させていただき、各教科とも興味津々でした。中学校生活への期待が大きく膨らんだことだと思います。